

Bolivia presidirá entidad de Magistradas Electorales de Las Américas



La Paz, 2 oct (RHC-PL) Bolivia presidirá la Asociación de Magistradas Electorales de Las Américas para el 2018, confirmó la presidenta del Tribunal Supremo Electoral (TSE), Katia Uriona.

La nación andino amazónica recibió la sede de la entidad en la primera Conferencia de la Asociación de Magistradas Electorales Iberoamericanas, desarrollada en Bogotá, del 28 al 29 de septiembre último, precisó la directiva.

'Bolivia fue designada por unanimidad, como parte del reconocimiento a los importantes avances del país en torno al alcance de la paridad en los espacios legislativos, tanto a nivel de la Asamblea Legislativa, como de los espacios subnacionales departamentales y municipales', afirmó.

Además, Uriona fue seleccionada como vicesecretaria de la Asociación y para septiembre de 2018 presidirá la II Conferencia de esa institución, que tendrá por sede a Bolivia.

Según Uriona, el evento internacional de Bogotá tuvo como objeto central promover y hacer visible el rol de la mujer en los sistemas de representación democrática de los países iberoamericanos y en la toma de decisiones, para avanzar en la igualdad de género dentro de la democracia.

Más de 35 mujeres autoridades de los órganos electorales de la región participaron en diferentes paneles, orientados al intercambio de experiencias y la identificación de desafíos para la profundización y avance de la representación paritaria e inclusión de las mujeres en los procesos electorales y democráticos.

A su vez, se analizaron las situaciones de violencia política persistentes en la región y en diferentes países a nivel mundial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/143160-bolivia-presidira-entidad-de-magistradas-electorales-de-las-americas>



Radio Habana Cuba